

La Russie plaide à l'ONU pour affronter le terrorisme sans les deux poids deux mesures



ONU, 21 novembre, (RHC-PL).-L'ambassadeur de la Russie à l'ONU, Vitaly Churkin, a réitéré auprès de l'organe mondial l'importance de créer une alliance globale pour affronter l'extrémisme, mais sans avoir recours à la politique de deux poids, deux mesures, suite à l'approbation par le Conseil de sécurité d'une résolution condamnant les crimes du groupe terroriste État Islamique.

Vitaly Churkin a souligné l'urgence de s'unir face à ce fléau, qui a fait des centaines de morts au cours de ces dernières semaines en Égypte, en France, au Mali, en Syrie, en Tunisie et au Liban.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/76500-la-russie-plaide-a-lonu-pour-affronter-le-terrorisme-sans-les-deux-poids-deux-mesures>



Radio Habana Cuba